

home staging

Escrito por javier alcaín cebriño - 08/09/2019 19:42

Hola: Contraté hace tres meses una empresa de Home Staging, para reformar mi piso, para una posible venta. Ha pasado el plazo de contrato y como no se ha realizado la venta y ha finalizado el contrato, les he dicho que retiren todo el material aportado por ellos y que repongan el mio, que lo habian retirado y medicen que lo retiraran pero que el mio, que lo ponga yo, lamparas, espejos, etc. ¿ NO tienen ellos la obligacion de dejarlo todo como estaba antes ? Gracias
